

BNN.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sosialisasikan Program AA DEDE PRESISI

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Aug 28, 2023 - 11:50



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sosialisasikan Program AA DEDE PRESISI

SUKABUMI - Pada hari Senin, tanggal 28 Agustus 2023, pukul 09.20 WIB hingga selesai, Bripka Mahfud, Bhabinkamtibmas Desa Kalibunder, melaksanakan

kegiatan anjingsana dengan warga masyarakat di Kp. Tonjong, Desa Kalibunder, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Mahfud menyampaikan Program Kapolres Sukabumi yang dikenal sebagai "*CURHAT AA DEDE PRESISI*", yang mewakili nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Tujuan dari program ini adalah:

1. **Menjalin Komunikasi dan Silaturahmi:** Bripka Mahfud berfokus pada pentingnya menjaga komunikasi yang baik antara Bhabinkamtibmas, Babinsa, perangkat desa, tokoh masyarakat, dan warga. Dengan menjalin silaturahmi yang kuat, kerjasama antara berbagai pihak dapat ditingkatkan, menciptakan lingkungan yang harmonis dan kooperatif.
2. **Dukungan terhadap Program Pemerintah:** Bripka Mahfud mengajak semua pihak untuk selalu mendukung dan berkontribusi dalam segala bentuk program dan kebijakan pemerintah yang bertujuan untuk kemajuan dan kesejahteraan desa. Hal ini memperkuat sinergi antara kepolisian, pemerintah, dan masyarakat dalam mencapai tujuan bersama.
3. **Ops BINA WASPADA tahun 2023:** Bripka Mahfud juga menyampaikan tentang rencana pelaksanaan Kegiatan Operasi BINA WASPADA tahun 2023. Ops BINA WASPADA merupakan upaya pencegahan penyebaran paham radikalisme. Dalam konteks ini, Bripka Mahfud mengajak warga masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban dengan cara aktif melaporkan jika terdapat aktivitas atau perilaku yang mencurigakan.

Dengan demikian, kegiatan ini tidak hanya menjadi ajang komunikasi dan silaturahmi, tetapi juga menjadi forum di mana pesan-pesan penting seperti dukungan terhadap pemerintah dan peran aktif dalam menjaga keamanan dapat disampaikan secara efektif kepada masyarakat.